



DM-Bronze gewann das **Geher-Trio Wolfgang Hammer, Stefan Kaiser und Josef Berzl.** Foto: GSV

Kaiser wird Meister

GEHEN Mit der Mannschaft gewinnen die Regensburger DM-Bronze.

ANDERNACH. Hochkarätig besetzt waren die deutschen Meisterschaften im Straßengehen in Andernach. WM- und Olympiateilnehmer Carl Dohmann (Baden-Baden) war über 50 Kilometer der große Favorit. Mit Bestzeit sowie seinem DM-Titel Nummer drei wurde er dieser Rolle gerecht: In 3:47:57 Stunden blieb er mehr als zwei Minuten unter seinem Hausrekord. Dahinter meldete ein 20 Jahre junger Athlet aus Erfurt überraschend Ansprüche auf einen WM-Startplatz 2017 in London (Großbritannien) an: Bei seiner 50-Kilometer-Premiere holte sich Karl Junghannß (Erfurter LAC) in 3:52:46 Stunden Platz zwei.

Prominentester Teilnehmer war der Olympiasieger Christoph Höhne (Mexiko 1968 – 50 Kilometer in 4:20:14 Stunden), der den Seniorentitel über zehn Kilometer der Klasse M 75 überlegen gewann.

Bei den 10-km-Meisterschaften war der Gehsportverein mit einer Mannschaft am Start. Wie üblich, wurde auch in Andernach sehr korrekt auf die Einhaltung der Regeln im Gehen geachtet. Zwei Fünftel der Teilnehmer bekamen mindestens einen Disqualifikationsantrag angezeigt, 12,5 Prozent wurden vorzeitig ausgeschlossen. Die Regensburger brachten ihr Team ins Ziel und wurden in diesem Jahr nun schon zum zweiten Mal mit dem dritten Platz und der Bronzemedaille belohnt. Bei den Senioren sicherte sich Stefan-Andrei Kaiser in M 35 den deutschen Titel. Wegen der Mannschaftswertung wurden Josef Berzl und Wolfgang Hammer in der AK gewertet und belegten bei den Jüngeren die Plätze fünf und sieben.